

ELECCIÓN DE AUTOCARAVANA

Nuestras autocaravanas son del tipo 'C' ('Cab-Over', esto es tipo 'sobre cabina' o 'capuchina') o 'T' ('Truck', esto es, tipo 'Camión'). Con el paso de los años hemos llegado a la conclusión de que estos dos son los modelos más adecuados para alquilar, en detrimento de las carrocerías tipo 'A' (perfilado) que alquilábamos antes, y cuyos parabrisas eran muy propensos a agrietarse. El habitáculo en los vehículos tipo 'C' es indudablemente más espacioso y la cama sobre la cabina es la favorita de los más pequeños.

Todos los vehículos que alquila Cruise América han sido diseñados especialmente para el mercado del alquiler y, aunque no podamos decir que sean indestructibles, sí que ponemos empeño en asegurarnos siempre de que los estantes y cajones cierran bien, que las telas son resistentes, que las persianas cuentan con los sistemas de sujeción adecuados y son lo suficientemente opacas y que nuestros cojones y suelos de vinilos puedan limpiarse fácilmente. Siempre nos esforzamos por mejorar nuestras autocaravanas y colaboramos con el equipo de diseño de uno de los principales fabricantes de los EEUU para incorporar las últimas novedades del sector a nuestra flota.

Todas nuestras autocaravanas vienen equipadas con una nevera con congelador. Todas vienen equipadas con cocina y microondas, así como armarios para almacenar comida en la zona de la cocina. Todas incluyen una ducha, lavabo y retrete con sistema de desagüe. El agua residual del baño y la cocina se almacena en dos tanques, salvo cuando usted se conecte a un sistema de desagüe en una zona de acampada.

Todos los vehículos de Cruise América disponen de dirección asistida, frenos ABS y transmisión automática. Si usted está acostumbrado a los vehículos con cambio manual, no le llevará demasiado acostumbrarse a controlar el vehículo con el pie derecho, sin necesidad de pisar el embrague.

En todos nuestros años de experiencia, la longitud nunca ha supuesto un problema. A parte de asegurarse de no cerrarse demasiado al girar, no le supondrá mayor inconveniente. A la anchura sí que cuesta un poco más acostumbrarse, pero a partir del segundo día ya conducirá su autocaravana como un profesional.

Para aquellos que viajen en pareja, los modelos C19 y T17 no sólo incorporan todas las comodidades, sino que son más fáciles de maniobrar y aparcar y más económicos. El modelo C25 es ideal para familias de 4, mientras que el C30, por sus mayores dimensiones y capacidad extra de almacenaje, es ideal para pequeños grupos y viajes de mayor duración.

T17 AUTOCARAVANA



Pulse aquí para embarcarse en un tour virtual del T17.

El último modelo que hemos incorporado a nuestra flota de autocaravanas es el T17. El habitáculo está montado sobre la estructura de un todoterreno F-150 de Ford, de manera que es fácil de conducir y maniobrar para aquellos que alquilen por primera vez una autocaravana. Esta autocaravana dispone de potencia más que suficiente para desenvolverse con soltura en terrenos exigentes. Sean cuales sean sus planes, el modelo T17 ofrece confort y accesibilidad.

Capacidad: Hasta tres personas

Longitud 20' / 6.15 metros

